

Weiterbildungsmaßnahme 2025 der Mitarbeiter der Messgeräteprüfstelle Karlsruhe e.V. bei der Firma Wöhler Technik GmbH in Bad Wünnenberg.

Die Mitarbeiter unserer Messgeräteprüfstelle besuchten vom 07.04.2025 bis 08.04.2025 die Fa. Wöhler Technik GmbH in Bad Wünnenberg. An dieser informativen und aktuellen Schulungsmaßnahme nahm fast das gesamte Prüfstellenpersonal teil. Die Gruppe wurde durch den Beirat Volker Jobst und den Prüfstellenleiter Karlheinz Merkel vervollständigt.



Die Schulungsteilnehmer wurden am Nachmittag vom Seminarleiter und Vertriebsmitarbeiter Niklas Hesse und Frau Pia Beiteke begrüßt. Beide sind Gebiets-Verkaufsberater der Fa. Wöhler Technik GmbH. Das Familienunternehmen entwickelt, fertigt und vertreibt Messgeräte sowie Inspektions- und Reinigungstechnik für Anwendungen rund um Heizung, Lüftung und Gebäudetechnik. Zu den Kunden zählen Schornsteinfeger, Installateure sowie Sachverständige von Industrie und Bauhandwerk.

Der nachfolgende Schulungstag begann mit einer kurzen Firmenvorstellung und der Unternehmensphilosophie mit dem Leitmotiv: „Technik nach Maß“. Beim anschließendem Firmenrundgang konnten die Schulungsteilnehmer die Abläufe vom Wareneingang bis zum Warenausgang verfolgen. Besonderes Interesse weckte hier naturgemäß die Abteilung Geräte-Service & Wartung der verschiedenen Messgeräte. Durch den Chef Techniker Falk Pessara erhielten die Seminarteilnehmer einen Eindruck wie eine Überprüfung und Kalibrierung im Werk abläuft. Bei der Werksbesichtigung wurde die Herstellung und Fertigung von Geräten für die Kehr- und Reinigungstechnik aufgezeigt. Alle Teilnehmer waren u.a. vom großem Prüfraum für das Wöhler BC 600 für den Blower-Door Check beeindruckt.



In der Mittagspause ergab sich die Gelegenheit mit dem Geschäftsführer Christian Beyerstedt ein paar Worte zu wechseln.

Das theoretische und praktische Wissen wurde in fünf Unterrichtseinheiten vom Seminarleiter vermittelt. Herr Hesse unterwies die Teilnehmer über die Abgasmessgeräte Wöhler A 450 und Wöhler A 550. Weiterhin wurde auf das neue Staubmessgerät SM 550, das Holzfeuchtemessgerät HF 550 sowie die

Feuchtwaaage FW 550 eingegangen. Zu guter Letzt wurde das DP 600 für die Dichtheitsprüfung vorgestellt.

Ein reger Erfahrungsaustausch zwischen Messgeräte-Hersteller und Mitarbeiter einer Messgeräteprüfstelle ist bei einer Werksschulung sehr wichtig. So konnten alle Schulungsteilnehmer viel Neues und Informatives aus dem Hause Wöhler mit nach Hause nehmen. Der Prüfstellenleiter bedankte sich zum Abschluss bei der Fa. Wöhler für die Einladung zum Werksbesuch und beim Seminarleiter Niklas Hesse sowie Bereichsleiter Jürgen Wecker für ihr kompetentes Engagement.

